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De 31/01 à 06/02/2025 
Áries 21/03 a 20/04
Foco total nos seus projetos, especialmente que en-
volvam temas coletivos, ariano. Sua voz pode ter 
mais impacto, então tenha cuidado ao se comunicar, 
buscando não ser tão rígido ou crítico. A semana ten-
de a pedir atenção mais voltada para os seus estudos. 
No fim de semana, reserve um tempo para refletir 
sobre o equilíbrio entre dar e receber nas relações.
Touro 21/04 a 20/05
É hora de se valorizar e cuidar da sua autoestima, 
taurino. O trabalho tende a estar bombando, com 
ótimas oportunidades, mas vai exigir diplomacia 
e cuidado. Prefira ficar longe de fofocas e brigas. 
Também vale se cuidar fisicamente, porque o corpo 
pode sentir o peso do ritmo mais acelerado. No fim 
de semana, faça algumas pausas necessárias e evite 
excessos.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Muitas oportunidades podem surgir, mas escolha 
bem o que aceitar para não se sobrecarregar com vá-
rios afazeres, geminiano. Tente deixar a sua sensibi-
lidade fluir no trabalho, mas cuidado com a tendên-
cia a presumir o que não sabe. Faça o que te deixa 
feliz e coloque você em primeiro lugar. Sua presença 
tende a ser notada, então aproveite para brilhar.
Câncer 21/06 a 21/07
Os dias podem ser repletos de muita reflexão sobre 
o que te trouxe até aqui e o que precisa ser deixado 
para trás, canceriano. O silêncio vai ser seu aliado 
nesse processo de internalização. Cuide da sua saúde 
mental e física e fique de olho em oportunidades, in-
clusive de viagens. Não se esqueça que o que e quem 
realmente importa para você precisa ser priorizado.
Leão 22/07 a 22/08
O foco da semana são as relações e também os com-
promissos que assumiu nos últimos tempos, leoni-
no. Se prometeu algo, procure cumprir, e isso vale 
tanto para você quanto para os outros. Fique atento 
com as finanças e parcelas que podem se acumular. 
No trabalho, sua criatividade vai te destacar, então 
confie em suas habilidades e aproveite as oportuni-
dades. 
Virgem 23/08 a 22/09
Sua rotina pode ficar mais produtiva, então aprovei-
te para melhorar os seus processos e, assim, o seu 
bem-estar, virginiano. Novidades de trabalho podem 
surgir e trazer alegrias, mas algumas escolhas vão 
ser necessárias. Lembre-se de cuidar da sua saúde 
e respeitar os seus limites. No amor, procure ir com 
calma e não se envolva em problemas dos outros.
Libra 23/09 a 22/10
Sua saúde pode ser prioridade durante essa sema-
na, libriano. Então procure cuidar da alimentação e 
manter uma rotina de exercícios. Pode ser bom ser 
mais seletivo nos encontros e interações. Grandes 
emoções podem surgir, mas modere nos excessos. 
Tudo o que envolve a vida intelectual pode estar em 
destaque, e você pode aproveitar a onda.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana tende a exigir mais atenção em casa, com 
a família e seus relacionamentos mais próximos, es-
corpiano. Procure equilibrar bem a vida pessoal com 
a profissional e não deixe o trabalho tomar conta de 
tudo. Cuide bem da sua base emocional e evite exa-
gerar nas festas. Também é um bom momento para 
dar uma revisada boa em suas finanças.
Sagitário 22/11 a 21/12
A forma como você se comunica vai ser fundamen-
tal durante esses dias, então procure ser objetivo, 
porém sem perder a sensibilidade, sagitariano. A 
semana pode ser ótima para reuniões e conversas 
de negócios, tomando esse cuidado. Abra sua mente 
para novas ideias e seja flexível. Dedique um tempo 
para melhorar a sua casa e saiba pedir ajuda quando 
precisar.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana é boa para se planejar melhor e se orga-
nizar financeiramente, capricorniano. Se houver al-
guns excessos, é uma boa hora de reduzir. Reflita 
sobre o que realmente é importante, sobre as suas 
metas e comece a guardar mais. Busque organizar 
o seu tempo com inteligência. Se precisar negociar 
ou assinar algo, leia tudo com atenção antes e tenha 
clareza.
Aquário 21/01 a 19/02
Com a Lua Nova em seu signo, o seu “ano novo” 
começa de verdade, aquariano. Novas oportunida-
des tendem a estar no radar, tanto no amor quanto 
no trabalho. A criatividade está em alta, o que vale 
aproveitar. Mas tenha cuidado com riscos desneces-
sários, especialmente nas finanças. Respire e pense 
antes de gastar ou de assumir algum compromisso 
financeiro.
Peixes 20/02 a 20/03
Esse é o momento de olhar para dentro e avaliar os 
seus sonhos e ideais, pisciano. Sua sensibilidade vai 
estar em alta, então evite interações que drenam a 
sua energia e te deixam cansado. O conforto da sua 
casa e o apoio de quem te entende podem ser funda-
mentais. Você pode aproveitar para fazer um balanço 
de sua vida e perceber o que realmente vale a pena.

Preocupado, Republicanos tentou 
encabrestar Yago da Locatelli e Leandro 

Modas para votarem no Robinho; mas 
acabou eles sendo as ‘cerejas   do bolo’, 

presidente e 1º Secretário
O Partido Republicanos de Conchal, 

que tem como presidente Anderson 
Luiz Neves, o popular Dandinho, realizou 
reunião na segunda-feira (27) à noite para 
deliberar um assunto pra lá de polêmico e 
sem qualquer consistência jurídica, aliás, 
vai contra a democracia e as regras elei-
torais sobre a condição de opositores par-
tidários, o que chamou bastante a atenção 
nesse momento delicado e frágil da políti-
ca municipal.
No documento, bem elaborado porque diz 
apenas que é uma ORIENTAÇÃO, e não 
uma obrigação, mas considerado como 
voto de “cabresto”, ou melhor dizendo, 
ANTIDEMOCRÁTICO, orientou os 
VEREADORES YAGO DA LOCA-
TELLI e LEANDRO MODAS a vota-
rem no Robinho (PP) para presidente na 
eleição acontecida terça-feira (28), este 
que é adversário político do Republicanos 
no município, o que deu a entender que foi 
uma orientação irresponsável com inte-
resses políticos obscuros, mesmo porque 
o Republicanos teria, como aconteceu, 
condição de ter um candidato a presidente 
do próprio partido ou do MDB, que é coli-
gado. O interessante é que no documento 
não tem as assinaturas dos referidos vere-
adores concordando com a proposta.
O CÚMULO DA TRAIRAGEM
O que ficou nítido por parte do MDB e 
do Republicanos, é como se ainda estivés-
semos na eleição municipal, Rogério Si-
moso (MDB) contra Junior Caleffi (PL), 
e como o grupo de Rogério Simoso não 
tinha os 6 votos, contou com o apoio de 
Robinho (Adversário) para conseguir a 
presidência da Câmara, sendo considera-
do trairagem dupla, daqui pra lá como de 

lá pra cá, confirmando a falta de credibi-
lidade dos atuais vereadores perante a po-
pulação conchalense. Ainda bem que os 
vereadores Yago da Locatelli e Leandro 
Modas não pactuaram com tudo isso e se 
lançaram candidatos a presidente e 1º se-
cretário, inclusive sendo vitoriosos.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para o presidente do Republi-
canos, o Dandinho, pedindo a confirma-
ção da veracidade do documento emitido 

e se existe algum artigo no estatuto do 
partido que pudesse justificar o documen-
to e qual o número para o jornal fazer a 
consulta. Até o momento desta publicação 
não havia qualquer retorno do presidente 
do Republicanos.
Conchal deveria mudar o nome para 
“Conchal Sem Lei”, porque vale tudo, e 
tudo acima da lei, desde decisões judiciais 
até controvérsia sobre a Lei Eleitoral.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  

Acontece a 1ª Reunião do COMDEF - Conselho 
Municipal dos Direitos das Pessoas com 

Deficiência, de 2025, na Câmara Municipal de 
Conchal

A reunião foi muito produtiva e contou 
com a participação do Vice-Prefeito, 

Vereadores, representantes da APAE, da 
Saúde, do Transporte e da Educação. 
O Presidente do Conselho, Donizete Aze-
vedo, explicou a importância desse Conse-
lho, onde desenvolve ações voltadas à pro-
moção e a defesa dos direitos das pessoas 

com deficiência na cidade.
Todos os participantes foram receptivos 
e colocaram boas ideias e sugestões para 

apoiar esse Conselho e as pessoas com de-
ficiência de Conchal.
Por Vlamilton Borges
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Se alguém me falasse que um dia 
eu assistiria tanta incompetência 

e discrepância jurídica envolvendo 
Ministério Público, Justiça e Câmara 
Municipal, eu não acreditaria e teria 
apostado a minha vida que isso seria 
impossível, e com certeza hoje meu 
velório já teria acontecido.
Na terça-feira (28) aconteceu nas de-
pendências da Câmara Municipal de 
Conchal a “nova” eleição para eleger a 
nova Mesa Diretora, como determinou 
o juiz do Fórum de Conchal Raphaello 
Alonso Gomes Cavalcanti, acatando 
o parecer do Ministério Público se ba-
seando equivocadamente no artigo 260 
do Regimento Interno, mas justifican-
do corretamente a retificação do voto 
do vereador Pedrinho Martins (MDB) 
de acordo com a artigo 37 da Constitui-
ção Federal. “O impetrado, ao proibir 
a retificação de voto autorizada pelo 
regimento interno, consequentemen-
te favorecendo a eleição da própria 
chapa, violou a moralidade e lega-
lidade administrativas previstas no 
art. 37 da Constituição Federal”, en-
fatizou o juiz em sua decisão.
O ainda presidente, Marquinho Gato 
Bill (PSD), tinha duas opções para fa-
zer a votação solicitada pelo magistra-
do, já que tinha decidido não recorrer da 
sentença judicial, sendo as duas regidas 
pelo artigo 16 do Regimento Interno:
1ª – Fazer a eleição dando continui-
dade na eleição do dia 1º de Janeiro, 
que no caso seria o segundo escrutínio 

O cúmulo da discrepância jurídica: Yago da 
Locatelli é proclamado presidente da Câmara 

apresentando nova chapa e Gato Bill entra 
com pedido de anulação da eleição

(votação), porque no primeiro, cor-
rigindo o voto do Pedrinho Martins, 
o resultado ficaria 5 a 3, sendo que a 
eleição é por maioria absoluta, no mí-
nimo 6 votos, então não houve vence-
dor, deixando disputar as mesmas cha-
pas que concorreram na época com o 
resultado proclamado por maioria sim-
ples, quem tivesse mais votos venceria 
e, caso houvesse empate, o candidato 
com o maior número de votos na últi-
ma eleição municipal venceria, como 
consta no referido artigo.
2ª – Iniciar a eleição com o primeiro 
escrutínio (votação), e caso ninguém 
fosse eleito com no mínimo 6 votos, 
partir para o segundo escrutínio, e 
decidir a eleição por maioria simples, 
como rege o artigo 16, específico sobre 
eleição da Mesa Diretora.
Não havia uma terceira opção, mesmo 
porque a decisão judicial se refere a re-
tificação do voto do vereador Pedrinho 
Martins, realizando outra eleição para 
tal correção, mas isso não tem nada 
a ver com apresentar chapas com no-
mes ou cargos diferentes. Apesar que o 
plenário da Câmara é soberano e pode 
decidir e votar conforme ache adequa-
do e viável, mas essa proposta tem que 
partir do presidente, porque caso con-
trário não tem como discutir algo sem 
o aval da presidência.
O presidente da referida sessão decidiu 
que os vereadores pudessem montar a 
mesma chapa com nomes e cargos di-
ferentes, inclusive propôs aos adversá-

rios que compusessem a mesma chapa, 
dois cargos para cada grupo político, o 
que não foi aceito.
Com isso a chapa 01, modificada, foi 
formada pelos vereadores presidente: 
Yago da Locatelli (republicanos), vice-
-presidente: Luiz da Farmácia (Agir), 
1º secretário: Leandro Modas (Re-
publicanos) e 2º secretário: Robinho 
(PP), venceu por 6 votos contra 5, sen-
do que o voto do vereador da situação, 
Robinho, foi decisivo. Além dos votos 
dos integrantes, a chapa também rece-
beu os votos dos vereadores Pedrinho 
Martins e Vandinho (MDB).
Já a chapa 02 ficou com a mesma for-
mação, Marquinho Gato Bill presi-
dente, vice-presidente Eliseu Tognolli 
(PL), 1ª secretária Chica (PP) e 2º se-
cretário Clodoaldo Cruz (PP). Além 
dos 4 votos da referida chapa, também 
votou o vereador Paulo Ferreira (PL), 
totalizando 5 votos.
O presidente, Marquinho Gato Bill, 
realizou todos os trâmites conforme 
são regidos os trabalhos da Casa de 
Leis, inclusive proclamando o resulta-
do anunciando a Chapa 01 como ven-
cedora com Yago da Locatelli como 
presidente.
Agora, depois de todos trâmites terem 
acontecido legalmente e sem qualquer 
interrupção ou reclamação, mesmo 
porque o plenário é soberano, Gato 
Bill entrou na Justiça com pedido de 
anulação da eleição alegando que não 
poderia ter acontecido alteração nas 

chapas, sendo que a proposta partiu 
dele mesmo, justamente de quem pre-
sidiu os atos.

SOBRE A LEGALIDADE
A decisão judicial que exigiu nova elei-
ção para retificar o voto do vereador 
Pedrinho Martins foi baseada no arti-
go 37 da Constituição Federal, e a im-
plementação equivocada do artigo 260 
do Regimento Interno na argumenta-
ção não passou de uma mera reserva, 
mesmo porque o juiz não questionou a 
forma da votação, e também não teria 
como, são poderes distintos e a sobe-
rania do plenário prevalece, desde que 
não haja descumprimento de qualquer 
artigo do Regimento Interno.
A solicitação do vereador Marquinho 
não tem fundamento porque o princi-
pal objeto da reclamação judicial foi 
a retificação de voto, e isso foi feito. 
Agora, como tudo se procedeu durante 
essa retificação, fica a critério da Câ-
mara de Vereadores, de seu plenário, e 
se não houve descumprimento do Re-
gimento e a eleição foi decidida em seu 
primeiro escrutínio por maioria abso-
luta, como determina o artigo 16, não 
tem o que se discutir. Lembrando que 
a proclamação da eleição anunciando 
a Chapa 01 vencedora, sem qualquer 
reclamação, é um ato legal e é inques-
tionável juridicamente falando.
Pode até ser que a tentativa dê certo, 
mas é improvável, porque a soberania 
do plenário fala mais alto.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso



Página 04                                                                                                                                                                                                                                             31/01/2025

Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... E igual a algumas previsões 
sobre a provável lástima da administra-
ção Junior Caleffi, os fatos estão aconte-
cendo dia após dia... Agora vamos em 
frente porque atrás vem gente...

* * *
Previsões de Juliane Galdino come-
çam a se concretizar – A Bruxa Julia-
ne Galdino enjoou de profetizar que os 
acordos de Junior Caleffi e suas parce-
rias forçadas seriam o fiasco da Admi-
nistração do Amarelo, e hoje, menos de 
30 dias da atual gestão, são merdas atrás 
de merdas oriundas de negociações obs-
curas... Dois exemplos: 1º - Teve o pro-
jeto das secretarias rejeitado por unani-
midade, pelos próprios parceiros, depois 
aprovado por unanimidade, sem uma ex-
plicação plausível... 2º - Agora mandou 
pedido de adicional para Câmara para 
comprar uma caixa de água maior para 
Tujuguaba, e durante o uso da tribuna, 
Clodoaldo Cruz afirmou que o aumento 
no tamanho da caixa de água, de 150 mil 
litros para 250 mil, é um pedido seu para 
poder suprir a água do condomínio de 
um loteador de Tujuguaba, sendo que a 
verdade é inversa, o loteador é que tinha 
de comprar a caixa de 250 mil litros e 
doar para o município como contraparti-
da, como todo o empreendedor é obriga-
do a fazer na cidade, o que revela que o 
dinheiro dos cofres públicos está sendo 
usado erroneamente... Muito feio e ridí-
culo... É Juliane, estou achando que 
sua BOLA DE CRISTAL é mais forte 
do que eu imaginava...

* * *
Previsões de Geny Sampaio também 
começam a surgir – A ex-vereadora 
Geny Sampaio, e ex-parceira incondi-
cional de Junior Caleffi, também pro-
fetizou como seria a administração de 
Caleffi, e com força, sem dó de criticar, 
metendo o pau... Geny também enjoou 
de afirmar em redes sociais que Junior 
seria um fiasco por conta dos acordos 
obscuros feitos por trás dos bastidores, 
e que isso afetaria demais a cidade... 
Durante uma conversa minha com ela, 
sendo que eu inocentemente defendia o 
Junior, ela garantiu que o Vando foi um 
bom prefeito, e eu afirmei que Vando só 
fez o arroz com feijão, e que por con-
ta da atual situação com tantos recursos 
vindos do Estado a da União, qualquer 
prefeito seria melhor que ele... Vendo 
esse início de mandato e seus fiascos 
que indicam o caminho do precipício, 
percebo que irei queimar a língua, por-
que corre o sério risco do Junior ser 
considerado o pior prefeito da história 
do município por falta de liderança polí-
tica, entendimento jurídico e rodeado de 
traíras... Confesso que votei em Junior e 
achei que fosse o melhor, mas acho que 
vou me arrepender, que pena... Boa sor-
te Conchal...

* * *
Tudo que começa mal termina mal 
– Esse ditado está sendo testado em 
Conchal, e parece que o final da histó-
ria realmente não é boa... 90 dias antes 
das eleições o vereador Marquinho Gato 
Bill, que era parceiro do grupo de Junior 
Caleffi, ficou irritado com o anúncio de 
Zezinho da Rádio para vice e “empinou 
a carroça”... Com raiva, foi procurar 
o grupo de Rogério Simoso propondo 
ser vice na chapa do “Verdinho”, que 
ainda não tinha anunciado oficialmente 
Toninho Locatelli como vice... A notícia 
deixou o grupo de Junior Caleffi des-
norteado e foi um Deus nos acuda para 
apagar o “incêndio”, até que um em-
presário da cidade conseguiu controlar 
a situação e Marquinho, tendo recebido 
um não do grupo adversário, quietou o 
facho e ficou na miúda, porém, o clima 

dentro do Grupo do Amarelo ficou bas-
tante estranho por conta da trairagem... 
Rumores nos bastidores davam conta que 
Robinho, Eliseu Tognolli, Paulo Ferreira 
e Chica estavam indecisos sobre qual par-
tido ou grupo fariam parte, e tudo indi-
cava que iriam para o “Verdinho”, mas 
depois de muita negociação acabaram fi-
cando com o Amarelo... Lembrando que 
dos vereadores da atual situação, apenas 
Clodoaldo Cruz era certo como parceiro 
fiel por conta da amizade entre ele e o 
ex-prefeito Vando Magnusson, já o res-
tante sempre foi dúvida... Mesmo assim, 
durante a campanha um cabo eleitoral 
do vereador Clodoaldo, conhecido como 
Gago, distribuiu vídeo nas redes sociais 
apoiando Rogério Simoso metendo pau 
em Junior e num empresário da cidade, 
com a camisa do Clodoaldo, também 
provocando uma situação constrangedo-
ra... E para afundar a estratégia furada do 
AMARELO, Junior fechou acordo com 
o tal Fuinha, aquele que fez parte do se-
questro da cachorra de sua ex-namorada 
conseguindo resgatar o animal depois, ah, 
e também gravou vídeo espalhando nas 
redes sociais que este jornalista tinha sido 
investigado pelo crime de estupro, fato 
que até hoje não provou e também não se 
desculpou, bem coisa de gente que não 
vale nada, e Junior achou que fosse um 
bom negócio tê-lo como parceiro... Hoje, 
a imagem do prefeito está atrelada ao Fui-
nha, o que agora parece ter fundamento 
tal parceria irredutível, no entanto que o 
rapazola ganhou de brinde a Secretaria 
de Esportes e também manda na Cultura 
do município... mas vamos continuar... 
Dia 1º de Janeiro Marquinho e Pedrinho 
Martins “combinaram” uma lambança 
que virou ação judicial, que gerou uma 
segunda eleição, que de novo virou outra 
lambança judicial, o que também mostrou 
que Junior tem apenas um vereador a seu 
favor no legislativo, provando que está 
feio o negócio para o lado dele... Há cerca 
de 10 dias Junior mandou para a Câmara 
projeto para aprovação das secretarias e 
foi rejeitado por unanimidade, e, inclu-
sive pelos seus próprios parceiros, Gato 
Bill, Clodoaldo Cruz e CIA... Depois de 
acordos sinistros, o projeto voltou para 
votação e foi aprovado por unanimida-
de... Agora Junior mandou projeto para a 
Câmara, que foi aprovado por unanimi-
dade sem qualquer questionamento, para 
comprar uma caixa d’água maior para Tu-
juguaba e atender também o dono de um 
loteamento no bairro... É o fim do VA-
QUEIRO... E tem muito mais, aos pou-
cos irei publicando as cagadas da atual 
gestão, o que realmente parece ter cor 
de “merda”...   

* * *
Vamos orar, rezar e torcer para que 
Junior se encontre com o bem – Sou 
obrigado a concordar que Junior Caleffi é 
um cara de sorte e que Deus olha por ele, 
porque está começando uma conturba-
da administração por conta dos sinistros 
acordos políticos, porém, Deus o aben-
çoou e tirou literalmente o “CAPETA” 
de seu caminho, o transferindo para bem 
longe daqui, aliás, para um lugar ideal e 
propício, o que pode ajudar o atual prefei-
to... Então nem tudo é formado por coisas 
ruins, o UNIVERSO está conspirando a 
favor do prefeito, só falta ele enxergar o 
que está acontecendo, assumir suas caga-
das, e tocar o barco sem abrir mão do mu-
nicípio para saciar negociações políticas 
que vão contra os princípios da razoabili-
dade e do bom senso... Boa sorte Junior, 
torço para você torcer para Conchal...

* * *
Yago da Locatelli novo presidente da 
Câmara – O jovem e dinâmico vereador 
conchalense, Yago da Locatelli, se tornou 
presidente da Câmara logo depois de uma 
lambança feita pelo vereador Marquinho 
Gato Bill provocada pelo vereador Pedri-
nho Martins... Dizem que tem certos ma-
les que vêm para fortalecer o bem, pode 

ser que este seja o caso... Mas o que inte-
ressa é que o jovem é boa pessoa, íntegro 
e parece que sua meta é o melhor para o 
município... Porém, o lado negativo disso 
tudo é que vai pegar uma Câmara cheia 
de vícios ruins, principalmente deixada 
pelo ex-vereador e ex-presidente Ito, que 
deixou como herança contratações pra lá 
de duvidosas e suspeitas que continuaram 
à disposição do então presidente Gato Bill 
nesse curto período, o que indica que a 
nova Mesa Diretora terá dois caminhos 
a seguir: Ou entra no esquema dos antigos 
e fica na miúda, e deixa tudo como está, 
ou cria coragem e enfrenta as maracutaias 
promovidas até aqui e mostra o porquê foi 
eleita... É uma missão pra lá de difícil, 
mas tem como mudar tudo isso, é só ter 
coragem e jogar a merda no ventila-
dor; ah, e pode contar comigo...

* * *
Agora Conchal tem 25 – Pode acreditar, 
principalmente você que sempre foi 25, 
agora Conchal terá a honra de falar: “Eu 
sou 25”, e melhor, do bem, sem falsas 
promessas e esquemas obscuros... Breve 
novidade que vai chacoalhar a cidade... 
Aguarde!!!

* * *
Breve secretários de Engenheiro Coe-
lho farão interação ao vivo com a po-
pulação – Os secretários da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho juntamente com 
o prefeito realizarão a interação ao vivo 
com a população através da TV Prefeitu-
ra EC, diretamente do site e redes sociais, 
material esse que sempre esteve disponí-
vel, inclusive no início do mandato do Dr. 
Zeedivaldo Miranda foi muito usado, jun-
tamente com o Expert da Língua Portu-
guesa, que provavelmente voltará, só que 
agora em novo formato, mais dinâmico... 
Breve serão anunciadas as datas e os 
nomes dos entrevistados... 

* * *
O jovem Guilherme Machado aprende 
através do erro alheio – O jovem ve-
reador e presidente da Câmara de Enge-
nheiro Coelho, Guilherme Machado, foi 
assistir a nova eleição da Mesa Diretora 
de Conchal acontecida terça-feira, e até 
aquele momento ele acreditava que seu 
parceiro, o vereador Gato Bill, tivesse o 
mínimo de jogo de cintura para resolver a 
situação delicada que se encontrava, por 
conta dos 20 anos de experiência política 
que tem no lombo... Mas o jovem presi-
dente ganhou algo melhor, viu a verdade 
nua e crua sobre a falta de habilidade po-
lítica e jurídica para reverter uma situação 
super simples de lidar... Com aquela ex-
periência, mais os conselhos do pai, o ex-
-vereador e ex-presidente João da Pada-
ria, Guilherme descobriu muito cedo que 
a arte de fazer política é algo sério e pode 
te levar tanto para o Céu como para o In-
ferno... Conversando com o jovem presi-
dente, ele me disse que o político tem que 
ter traquejo, saber contornar o problema, 
porque bater de frente não dá resultado, 
e ainda traz consequências gravíssimas 
perante a opinião pública... Muito bem 
Guilherme, mas cuidado porque a teoria é 
bem diferente da prática... Boa sorte pre-
sidente...

* * *
Bar do Baiano: lá sabe tudo de políti-
ca – Caso você queira se inteirar sobre a 
política de Engenheiro Coelho, é só dar 
um pulo no Bar do Baiano, meu amigo e 
eterno vereador, porque tudo que rola na 
cidade passa antes por ali... Só não acredi-
te no Léo do Meninão, porque ele é foda, 
pega o Jornal Polêmica nas mãos, abre e 
começa a ler as notícias para o pessoal do 
bar, só que, quem não o conhece acaba 
acreditando nas notícias que ele lê e pen-
sa que é real, porque na verdade ele abre 
o jornal e fala o que quer, e não tem nada 
a ver com o que está escrito no jornal, e 
o pior é que depois a turma fica me per-
guntando coisas que eu nunca ouvi falar, 
e menos ainda ter escrito, e insistem em 
dizer que saiu no Polêmica... Ele é foda... 

Aproveitar e mandar um forte abraço 
para meu amigo Léo, que também foi 
vereador, e super atuante... Mas vê se 
você para de ficar enganando o pessoal 
dos bares por aí... Kkkkkkkkkkk...

* * *
Márcio Pavan cria lei que obriga a 
transição – Não dá nem para acreditar 
que um prefeito da região teve a cora-
gem de enviar para a Câmara Municipal 
lei que obriga a transição entre prefeitos 
30 dias antes da posse... Tenho que pa-
rabenizar o Márcio porque tal iniciativa 
mostra que ele tem o saco roxo, porque 
isso pode vir contra ele, mas fez o que 
é certo, mostrando que a transparência 
vem em primeiro lugar... Agora todas 
as cidades da região deveriam seguir o 
exemplo e criar a mesma lei, já que isso 
beneficia diretamente a sociedade e ga-
rante que os cofres públicos não sejam 
lesados... Achei TOP!...

* * *
A dengue mata, acredite – Uma pessoa 
faleceu em Estiva Gerbi dias atrás e foi 
divulgado nas redes sociais que a causa 
da morte foi a dengue, porém, a verda-
de é que a pessoa morreu por conta de 
problemas no coração, e não tem nada a 
ver com a dengue, mas pode sim acon-
tecer, como já aconteceu, de alguém vir 
a óbito por conta do maldito mosquito... 
Esse tipo de problema parece que é algo 
que vem do desleixo da administração 
pública, o que também tem fundamento, 
mas o pior vem do cidadão que não está 
nem aí com a limpeza e fica jogando su-
jeira em qualquer lugar achando que é 
dever da prefeitura limpar as porcarias 
lançadas... O cidadão tem que saber que 
seu direito começa logo após a conclu-
são de sua obrigação, primeiro dê exem-
plo para depois cobrar seus direitos... O 
cara vai lá e joga sujeira e entulho em 
calçadas, praças, córregos e estradas, 
além disso não cuida de seu quintal, dei-
xa o mato crescer e não descarta objetos 
que acumulam água, e quer reclamar jo-
gando a culpa na prefeitura... Tudo isso 
não passa de falta de conscientização, 
educação e vergonha na cara, porque 
essas coisas vêm de berço...

* * *
Motorista com caminhão da prefei-
tura de Estiva com CNH falsa – Um 
motorista de uma empresa terceirizada 
que dirigia o caminhão da Prefeitura de 
Estiva Gerbi complicou sua vida depois 
de se envolver em um acidente de trân-
sito... Depois de apresentar aos policiais 
sua CNH, foi averiguado que o docu-
mento era falso, aí ferrou... Para não ser 
preso ele teve que pagar fiança em torno 
de R$ 3mil, e com certeza perdeu o em-
prego... Que azar...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para aqueles que fecham 
acordo com o “DIABO”: Eu entendo 
que somos um ser xarope e ganancioso, 
a gente quer tudo pra ontem e do nosso 
jeito, porém, temos que entender que o 
nosso desejo é uma coisa, o que o destino 
nos oferta é outra, e normalmente essas 
propostas não coincidem, então a gente 
fica revoltado... Até aí tudo bem, qual o 
problema de ficar frustrado? Agora, que-
rer as coisas a qualquer preço e por isso 
fechar acordos obscuros e descabidos 
com gente que não é parceiro só para 
garantir o objetivo é foda; porque isso é 
a mesma coisa de vender a alma para o 
Diabo... É por conta dessas idiotices que 
o INFERNO é igual Coração de Mãe, 
é meio frio, desconfortável, pequeno, 
apertado e falta quase tudo, além do 
que parece a Assistência Social, sem-
pre cabe mais um, a vaga sempre está 
garantida... Seja bem-vindo ao Infer-
no “esperto”... Fuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Deputado Estadual Barros 
Munhoz visita Conchal e 

reafirma seu compromisso 
em ajudar a cidade

Durante a manhã de sexta-feira, dia 
24, o Deputado Estadual Barros Mu-

nhoz, esteve em Conchal, a convite do 
prefeito Júnior Caleffi e do vice-prefeito 
Zezinho, para tratar de algumas demandas 
para a cidade nas áreas de Saneamento 
Básico, Saúde e Educação.
Também participaram da reunião, realiza-
da no Gabinete, a ex-vice-prefeita e pri-
meira dama Angela Caleffi, integrantes da 
diretoria e profissionais do Hospital e Ma-
ternidade Madre Vannini, diretores muni-
cipais e vereadores. 
Júnior Caleffi iniciou destacando a par-
ceria forte e antiga com o deputado. “É 
uma satisfação receber esse deputado 
aqui, que tanto ajuda Conchal. Ajudou 
muito no meu primeiro mandato lá atrás 
e tenho certeza que neste ele vai conti-
nuar ajudando. É um grande parceiro, 
que não é de falar e de prometer, é de 
cumprir”. 
Na ocasião, Júnior Caleffi apresentou ao 
Munhoz, a necessidade da Prefeitura em 
adquirir conjuntos de bombas e painéis 
para bombeamento do esgoto para a ETE 
do Arurá.

Na área da Saúde, solicitou a destinação 
de recursos financeiros para despesas 
como a realização de exames e a doação 
de um veículo com 14 lugares para trans-
porte de pacientes fora do município.
Ainda na área da Saúde, os vereadores so-
licitaram ao deputado uma doação de uma 
ambulância adaptada para o transporte de 
pessoas com deficiência (PCD). E a di-
retoria do hospital pediu a destinação de 
uma verba parlamentar para custeio e ma-
nutenção da unidade. 
O deputado também saiu de Conchal com 
o pedido da diretora da E.E. “Padre Al-
berto Vellone”, para a construção de mais 
uma sala de aula em virtude da necessida-
de de oferta de mais vagas. 
Barros Munhoz, recebeu todos os pedidos 
com muita atenção e carinho, e destacou 
que atenderá as demandas, de acordo com 
as prioridades apontadas pelo município, 
com a grande possibilidade de destinar 
pelo menos R$ 1 milhão de reais ainda 
neste ano, reafirmando seu compromisso 
em ajudar Conchal.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

O PP (Partido Progressistas) enviou 
para a redação do Jornal Polêmica a 

Ata de reunião realizada dia 25 passado 
obrigando o vereador Robinho (PP) a vo-
tar em Marquinho Gato Bill (PSD) para 
presidente na terça-feira passada (28), 
afirmando que os artigos 95 e 96 do es-
tatuto do partido considera infidelidade 
partidária quem faz campanha ou vota em 
adversários políticos. Veja o que diz um 
dos artigos:
Art. 95. Os filiados e os órgãos parti-
dários que violarem o Estatuto, o Pro-
grama ou as normas regulamentares 
estarão sujeitos às seguintes sanções 
disciplinares:
I - advertência;
II - suspensão por 3 (três) a 12 (doze) 
meses;
III - destituição de função em órgão 
partidário;
IV - expulsão com cancelamento de fi-
liação partidária;
V – dissolução de Diretório. 
§1º - Aplicam-se a advertência e a sus-
pensão às infrações primárias de menor 
gravidade e falta ao dever de disciplina, 
aos filiados e aos órgãos partidários.
§2º - Incorre na destituição de função 
em órgão partidário o filiado responsá-
vel por improbidade ou má exação no 
exercício de cargo ou função pública ou 
partidária ou de conduta pessoal repro-
vável.
§3º - Ocorre a expulsão, com o conse-
quente cancelamento da filiação, nos 
casos de extrema gravidade, por inob-

servância aos princípios programáti-
cos, infração grave às disposições de lei 
e do Estatuto e descumprimento das de-
liberações do Partido, bem como o par-
lamentar que se opuser, pela atitude ou 
pelo voto, às diretrizes legitimamente 
estabelecidas pelos órgãos partidários.
§4º - As sanções disciplinares de sus-
pensão e destituição implicam a perda 
de qualquer delegação que o membro 
do Partido haja recebido, e na inter-
dição do exercício político-partidário, 
bem como, na exclusão do nome do fi-
liado em chapas do Partido para dispu-
tas eleitorais e partidárias.
§5º - Considera-se ato de infidelidade 
partidária, sujeitando o infrator à apli-
cação sumária da pena de cancelamen-
to do registro da candidatura na Jus-
tiça Eleitoral e expulsão simultânea do 
Partido, ao candidato que, contrarian-
do as deliberações de Convenção e os 
interesses partidários, fizer campanha 
eleitoral para candidato ou partido ad-
versários.
O documento está assinado por todos os 
integrantes presentes na reunião.
O problema é que além do Robinho não 
ter votado no Gato Bill e ter sido o voto 
decisivo na eleição da chapa adversária, 
também é integrante da mesma ocupando 
o cargo de 2º Secretário.
Segundo a cúpula do PP, já está registran-
do queixa contra o vereador e também a 
solicitação da perda de mandato por infi-
delidade partidária. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

PP faz ata obrigando Robinho 
a votar em Marquinho Gato 

Bill; o vereador descumpriu a 
determinação e agora o partido 
ingressará pedindo a cadeira
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Prefeitura de Conchal inicia 
Operação “Cidade Limpa”

A Prefeitura de Conchal iniciou na úl-
tima quarta-feira, dia 29, o serviço 

de roçagem, que integra a Operação “Ci-
dade Limpa”, uma iniciativa voltada 
para a manutenção dos espaços públicos 
e privados do município e no combate ao 
mosquito Aedes Aegypti, transmissor de 
doenças como a Dengue. 
A ação tem como objetivo promover um 
ambiente urbano mais limpo, organiza-
do e saudável para todos os cidadãos.
Os trabalhos começaram nos bairros 
Jardim Terra Nobre e Jardim Palmei-
ras, com expansão gradual para toda a 
cidade. E seguem na segunda-feira (03), 
nesses mesmos bairros e Bairro Noven-
ta I com a coleta de entulhos e móveis 
usados.
É válido destacar que esta é uma ação 
pontual da Prefeitura, realizada sem cus-
tos para os proprietários. Contudo, após 
a conclusão das etapas da operação, a fis-

calização será intensificada para assegu-
rar que todos mantenham seus terrenos 
limpos e em conformidade com as nor-
mas municipais. Pois a responsabilida-
de pela manutenção e limpeza dos lotes 
é dos proprietários, e a colaboração da 
população é essencial para garantir uma 
cidade mais limpa, organizada e segura.
A Operação “Cidade Limpa” - é fruto 
de um esforço colaborativo entre as Se-
cretarias de Planejamento, de Serviços 
Públicos, de Saúde e de Agricultura, Pe-
cuária, Abastecimento e Meio Ambien-
te. E vai além de uma simples ação de 
limpeza; é um convite à conscientização 
e ao engajamento da comunidade. Pois, 
juntos, podemos transformar Conchal 
em um exemplo de limpeza e preserva-
ção ambiental, promovendo um futuro 
mais sustentável e agradável para todos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Câmara de Engenheiro 
Coelho realiza a palestra: 
‘Cuidado com a mente’

Anteontem de manhã (29) aconteceu 
nas dependências da Câmara Mu-

nicipal de Engenheiro Coelho a palestra 
“Cuidado com a Mente”, com o tema: 
“Janeiro Branco: Saúde Mental em 
Foco!”, ministrado pela palestrante Gi-
sele Moraes, aluna de psicologia do 9 se-
mestre da Faculdade Santa Lúcia de Mogi 
Mirim.
A palestra começou às 10 da manhã e cer-
ca de 30 pessoas estiveram presentes, in-
cluindo a primeira dama Daniela Forner 
juntamente com servidores municipais e 
a população.
Gisele fez uma roda de conversa onde to-
dos os presentes puderam compartilhar 

experiências. “E foi super legal, a gente 
se soltou e comecei a prestar a atenção 
nas pessoas, e percebi que no início a 
gente fica tímido, mas depois tudo re-
laxa, a descontração acontece natural-
mente”, contou Márcia Villela, funcioná-
ria da Câmara.
“Cuidar da mente é tão importante 
quanto cuidar do corpo. Precisamos fa-
lar sobre esse tema, quebrar tabus e ga-
rantir que todos tenham acesso ao apoio 
necessário. Juntos, podemos construir 
uma cidade mais saudável e acolhedora! 
Quem cuida da mente, cuida da vida!”, 
disse a palestrante.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Márcio Pavan cria em Estiva Gerbi a Lei da  
Transparência; a partir da próxima eleição será obrigatória 
a transição entre prefeitos, a partir do dia 01 de novembro

Mais uma conquista importante para 
Estiva Gerbi, e essa é um exemplo 

a nível Brasil, a Lei da Transparência, e 
foi promessa de campanha.
Foi aprovada por unanimidade pela Câ-
mara de Vereadores em sessão extraordi-
nária dia 21 passado a Lei da Transpa-
rência, uma iniciativa do prefeito Márcio 
Pavan (SD), que passa a ser obrigatória a 
transição entre prefeitos a partir da próxi-
ma eleição.
De acordo com a lei, o primeiro dia do mês 
de novembro após eleição deve-se iniciar 
obrigatoriamente a transição de governo. 
“O prefeito eleito vai poder nomear uma 
equipe para ficar dentro da prefeitura 
acompanhando os trabalhos para que a 
nova gestão não seja pega de surpresa. 
É uma forma de facilitar o trabalho do 
novo gestor, porque entrar numa prefei-
tura sem ter qualquer informação é mui-
to ruim, porque isso só atrapalha a vida 
dos munícipes e do desenvolvimento da 
cidade”, disse Márcio.
“A Lei da Transição é importantíssima 
para o novo governo não começar uma 
gestão às cegas, entrar sabendo os pon-
tos onde ele vai atuar e onde ele vai exer-
cer maior intensidade no início do gover-
no. Assim todos os prefeitos eleitos vão 
pegar a prefeitura já sabendo como está 
a situação”, explicou ao Polêmica o pre-
sidente da Câmara, Éder Prado. 
Veja a lei na íntegra:
Art. 1º Fica instituído, ao final de cada 
gestão municipal, o processo de transição 
administrativa.
Art. 2º O processo de transição municipal 
terá início a partir do dia 1º. de novembro 
do ano em que ocorrer a eleição, devendo 
o prefeito eleito encaminhar, via ofício, 
ao atual governo, a relação dos seus re-
presentantes, indicando o responsável por 
toda a comunicação e coordenação dos 
trabalhos.
§ 1º. O eleito poderá indicar até 05 (cinco) 
pessoas para comporem a comissão.
§ 2º. O governo atual poderá indicar até 
05 (cinco) pessoas para comporem a co-
missão, sendo no mínimo os responsáveis 
pela pasta de Finanças, Administração, 

Saúde e Educação.
§ 3º. A presidência da Comissão e de to-
dos os trabalhos será realizada pela su-
pervisão do prefeito eleito, que poderá 
designar pessoa de sua confiança para re-
presenta-lo em todos os atos.
Art. 3º Após o recebimento do ofício do 
eleito, será publicada portaria nomeando 
a composição da Comissão de Transição 
Administrativa.
Parágrafo único. A Comissão deverá ter 
livre acesso a todas as repartições munici-
pais, podendo convocar funcionários para 
esclarecimentos e requisitar documentos 
que forem necessários para a execução 
dos trabalhos.
Art. 4º Os trabalhos da Comissão de Tran-
sição não serão remunerados sob qualquer 
hipótese, mas representarão serviço públi-
co relevante para todos os fins.
Art. 5º. A Comissão de Transição poderá 
utilizar de todos os recursos da Prefeitura 
Municipal para a execução de suas ativi-
dades, podendo ser instalada em local es-
pecífico para tal fim.
Art. 6º. A Administração atual deverá for-
necer, dentre outras que se fizerem neces-
sárias, as seguintes informações e relató-
rios:
I. Dívidas do Município por credor 
e datas dos respectivos vencimentos, in-
cluindo as dívidas de longo prazo;
II. Encargos decorrentes de opera-
ções de créditos efetuados pelo Municí-
pio;
III. Comprometimento da receita mu-
nicipal, com pessoal e com os encargos;
IV. Medidas necessárias a regulariza-
ção das contas municipais perante o Tri-
bunal de Contas do Estado de São Paulo, 
como alertas, recomendações e afins;
V. Convênios e outros compromissos 
pendentes que deverão ter continuidade 
na administração futura;
VI. Situação dos contratos com con-
cessionárias ou permissionárias de servi-
ços públicos;
VII. Situação dos contratos de obras e 
serviços em execução ou apenas formali-
zados, informando o que já foi executado 
e o que já foi pago, e o que há por executar 

e pagar, bem como os respectivos prazos;
VIII. Transferências a serem recebidas 
pelo Município da União, do Estado, de 
empresas públicas ou privadas, por força 
de convênios ou contratos;
IX. Recolhimento dos encargos so-
ciais, estabelecidos em lei, no que diz res-
peito ao empregador e ao empregado;
X. Fornecimento de informações de-
talhadas envolvendo os aspectos admi-
nistrativos e financeiros das Autarquias, 
empresas públicas, bem como dos órgãos 
da Administração centralizada que atuem 

com certa independência;
XI. Situação dos servidores munici-
pais, seu custo, função que desempenha, 
órgãos em que estão lotados e local em 
efetivo exercício;
XII. Recomendações expedidas pelo 
Ministério Público e Termos de Ajusta-
mento de Conduta que o Município esteja 
obrigado ao cumprimento;
XIII. Demais documentos e relatórios 
que se fizerem necessários para a compre-
ensão da situação administrativa e fiscal 
do Município e que se fizerem necessários 
para a continuidade dos serviços públicos 
municipais.
XIV. Quaisquer outros documentos ou 
relatórios que a Comissão de Transição 
entender que sejam necessários para es-
clarecimento ou obtenção de informações.
Art. 7º. Ao final dos trabalhos da Comis-
são de Transição, será lavrado relatório, 
subscrito por todos os integrantes da Co-
missão, pelo prefeito eleito e pelo atual 
prefeito, que será disponibilizado no sítio 
oficial da Prefeitura para conhecimento e 
transparência. 
Art. 8º. As despesas decorrentes da apro-
vação desta Lei, correrão por conta de 
verbas própria consignada no orçamento.
Com certeza essa lei deveria ser federal, 
porque trata de um assunto que compro-
vadamente só traz prejuízos aos cofres 
públicos.
Será que outras cidades da região teriam 
coragem de aprovar tal lei?
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Estiva Gerbi faz Mutirão 
contra a Dengue

Sem medir esforços a Prefeitura de Es-
tiva Gerbi intensifica o combate contra 

à dengue, a ação já percorreu vários bair-
ros da cidade. 
Durante o mutirão foram removidos entu-
lhos, lixo acumulado e possíveis criadou-
ros do Aedes Aegypti em terrenos baldios, 
quintais e áreas verdes. Com o aumento 
dos casos de dengue em várias regiões do 
país, a Prefeitura reforça a importância da 
prevenção e do envolvimento de toda a 
comunidade no combate ao mosquito.
A Prefeitura parabeniza todas as equipes 
envolvidas pelo empenho e dedicação 
nesta missão de extrema importância para 

a saúde pública. A luta contra a dengue é 
um compromisso coletivo, e a conscienti-
zação da população faz toda a diferença. 
Pequenas atitudes no dia a dia, como tam-
par caixas d’água, descartar corretamente 
resíduos e evitar o acúmulo de água em 
vasos de plantas e pneus são fundamentais 
para prevenir a proliferação do mosquito.
Novas ações seguirão ao longo do ano, e 
a Prefeitura reforça o pedido para que to-
dos colaborem. Afinal, a melhor forma de 
combater a dengue é impedir que o mos-
quito se prolifere.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Estiva Gerbi

Prefeitura de Conchal 
assina ordem de serviço 

para construção da Creche 
Escola no Jardim Regina

O prefeito Júnior Caleffi assinou, na 
última quarta-feira (29), a ordem de 

serviço para o início das obras da Creche 
Escola no Jardim Regina. 
A unidade escolar atenderá crianças com 
até 05 anos de idade e será realizada por 
meio de convênio com o Governo Estadu-
al no valor de R$ 3.750.000,00, assinado 
no ano passado na administração do ex-
-prefeito Vando Magnusson e da ex-vice 
prefeita Angela Caleffi. 
A Creche-Escola será construída na Rua 
Lourenço Moreira dos Santos com a Rua 

1º Sargento José Jorge Scuissato e tem 
previsão de entrega de 360 dias. 
Também participaram da assinatura, o vi-
ce-prefeito Zézinho Fernandes, a primeira 
dama Angela Caleffi, o Diretor Municipal 
de Educação, José Roberto Ferreira de 
Melo, o Diretor Municipal de Obras An-
tônio Francisco Bollella, o Diretor Téc-
nico da empresa R. Maluf Engenharia & 
Construções Ltda Renato Hachich Maluf 
e vereadores.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal


